

La UAM – Cuajimalpa y el CEIICH - UNAM tienen el gusto de invitarlos al

Seminario Nación y Alteridad

El próximo **VIERNES 18 de marzo**

11 am

Discutiremos:

“La palabra "indio": esencia e invención en la historiografía mexicana contemporánea”

del Dr. Alfredo Nava (ENES-Morelia)

Comenta: Dr. Alejandro Araujo (UAM-Cuajimalpa)

La cita es en:

Casa Galván
UAM-Cuajimalpa
Zacatecas 94, Colonia Roma Norte

Entre Córdoba y Orizaba
Entrada libre

Para solicitar el texto que será discutido favor de escribir a nacionyalteridad@gmail.com

Resumen: A partir de una perspectiva crítica, y considerando los planteamientos historiográficos más recientes, el texto que se presenta busca convertirse en el fundamento de una revisión y análisis de los trabajos de historia que, desde 1992 a la fecha, han tratado el tema del "Descubrimiento de América" y la "Conquista de México." Con mayor precisión, tiene como objetivo estudiar los supuestos que en tales trabajos subyacen en el uso del término indio e indígena.

Alfredo Nava Sánchez es Doctor en historia por El Colegio de México. Sus principales líneas de trabajo versan sobre la historia de las Indias Occidentales durante los siglos xvi y xvii y la historia social y política de la historia durante el siglo xix. Actualmente coordina la licenciatura en Geohistoria en la ENES-Morelia de la UNAM.